

Rommel Pacheco propuso adelantar la toma de posesión del presidente electo



Rommel Pacheco, diputado federal por el Partido Acción Nacional (**PAN**), planteó modificar la fecha en la que el **presidente electo tenga que rendir protesta** como jefe del ejecutivo federal, esto para hacer más eficientes los procesos relacionados a la **transición de gobierno** y que el gobierno entrante tenga más tiempo de preparar el **Paquete Económico** (PE).

Durante la sesión ordinaria de este miércoles 16 de noviembre, el ex atleta olímpico señaló que resultaría benéfico adelantar la toma de protesta del mandatario nacional dos meses para **agilizar los procesos de entrega/recepción** del gobierno saliente con el entrante.

Además, en el legislativo habría un proceso de armonización temporal, pues el Congreso de la Unión electo rinde protesta el 1 de septiembre, por lo cual, esperar a que el presidente de la república inicie su periodo de trabajo el 1 de diciembre apresura los tiempos de entrega del PE y todo lo que esto conlleva, ya que el legislativo federal contaría con poco tiempo de discusión del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) y la Ley de Egresos de la Federación (LEF).